



新 緑

の季節5月を迎えました。芽吹く青葉のように生徒たちも元気に活動しています。4月の学校生活のスタートはとても順調な滑り出しです。過日のフリー参観では、延べ半数の保護者の参加をいただきました。その際ご覧いただきましたように、学級では目標や自己紹介、当番・係活動の表が掲示され、学年の廊下やあすなろ学級では、先生方の愛情とアイデアあふれる掲示物が多く見られます。生徒を大切に思う気持ちがいたるところに現れています。今年度、ホームページやブログによる情報発信に力を入れています。特にブログは5月16日午前10時現在で1,900のアクセス数を越え、2,000に迫ろうとしています。今後も高田中学校を温かく見守っていただきますようお願いいたします。



修学旅行

4月25日(月)の1時間目の3年生学年集会で「大和高田市が生徒の皆さんや家族の安心安全、そして命を守るための判断で沖縄修学旅行の計画変更の連絡がありました。楽しみにしていた皆さんにはつらい思いをさせますが、理解してください。」と話をしました。また、現在起きているロシアとウクライナの情勢にも触れ、命の大切さや平和の大切さを肌で感じることでできる沖縄修学旅行の意義についても改めて確認しました。その上で、これまでの学習は決して無駄にはならないので、これからもしっかりと学習して欲しいと話しました。最後に、次の計画に向けて一致団結し、楽しい思い出に残る修学旅行にしようまとめました。3年生は全員しっかりと話を聞いてくれました。学年の先生方にも十分なフォローをしていただきました。



現時点で、9月12日(月)から9月14日(水)までの2泊3日で、岐阜県飛騨方面への旅行を計画しています。自然・アドベンチャー体験、物作り体験、大型遊園地等を含んだ内容です。保護者説明会の日程についても決まり次第お知らせいたします。

今後の行事



5月19日(木)20日(金)の2日間**中間テスト**があります。すでに試験前一週間に入り、部活動もなくテスト対策を始めています。1年生にとっては初めてのテストになります。焦らず、じっくりとまず「体験」して欲しいと思います。終わってからの日頃の学習への振り返りが大切になります。2年生はいよいよ「内申点」が関係してきます。この1年間で徐々に受験に対する意識を高めてほしいです。3年生は定期テストはもちろんのこと、実力テストも実施されます。学習に本腰を入れるのはもちろんですが、進路に対するさまざまな情報に耳を傾け、対応しましょう。特に「進路だより」をしっかりと見てください。また担任の先生や保護者としてしっかり話をしてください。



6月に入るとすぐに12年生は**校外学習**です。2日(木)です。1年生は明日香、2年生は奈良方面に学習に出かけます。ここでは



仲間づくり、集団意識、公共マナーを学習するという意識をもって高田中学校の名前を背負ってまずは安全に、計画通りにやり遂げて欲しいと思います。3年生はこの日の午後2時から進路保護者会を行います。



今年度は**水泳**の授業も3年ぶりに再開されます。特にコロナ対策について十分な対策を進めているところです。大和高田市教育委員会からも特に感染対策を講じた上で、適切な実施を検討するように指示がありました。特に授業担当の体育の先生方には徹底した感染対策をお願いしています。生徒の皆さん、しっかり指導を守って安全第一で進めていきたいと考えていますのでお願いします。ご家庭でも水泳授業に関してさまざまなご意見、ご質問があらうかと思います。遠慮無く学校にお問い合わせください。

